

la acción cometida y el modo de la misma, pero con el cuerpo común. ¿A cuál de las dos hermanas investigarán, juzgarán y condenarán? Imaginen que el pronunciamiento tiene identificación y a esa persona se le condena a prisión. Se va a producir, inevitablemente, el encierro de una persona inocente, o al menos no autora criminal, unida, ineludiblemente, a la culpable ejecutora del crimen. No podría, sin embargo exculparse a la responsable por no querer implicar a la inocente. Me produce escalofríos pensar en una pena capital. No olvidemos que en el país de las siamesas aún existe esta bárbara solución en algunos estados. Se ajusticiaría a una persona inocente, junto a la culpable. El gas, el calambrazo o la inyección letal ¿acabarían, sin remedio, con las dos? En otro orden de cosas. Si por cualquier causa una de ellas desarrolla, por

ejemplo, un tumor cerebral que acaba con su vida, parando su corazón (no olvidemos que cada una tiene el suyo) ¿qué hacemos con el cuerpo común, que contiene un cadáver, pegado a una persona sana? Termino ya de arrojar todas estas inquietudes y me viene a la mente, en el estado de confusión que se me queda, aquella reflexión, atribuida al genial Sartre: "Las personas sólo somos una mezcla de química y estupor".

**\* Doctor en Derecho Público. Director académico del Instituto Superior de Derecho y Economía en el área Big Data de Derecho Sanitario. Srio. Gral de la Asociación Iberoamericana de Derecho Sanitario. Profesor en la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Madrid, España. [www.juansiso.es](http://www.juansiso.es)**



# Realiza INDEX su tradicional torneo de golf

Por el Staff de El Inversionista

*Fue una fiesta deportiva en su décimo sexta edición*

Con la participación de 120 golfistas en 30 cuartetos, se realizó la edición número 16 del Torneo de Golf de Index, en el club de golf los Lagos, que tiene como finalidad recaudar fondos para ofrecer becas a los hijos de trabajadores de la industria. Jesús Gámez, presidente de Index, quien además tomó parte en la competencia al lado de Ramsés Tirado, gerente General de la Planta Leoni en Hermosillo y Víctor Pérez, uno de los mejores exponentes de la disciplina en la entidad explicó el objetivo del evento.

Dijo que con los recursos obtenidos,

se pueden ofrecer becas para que estudiantes de la industria maquiladora que requieren de apoyo, puedan seguir estudiando preocupándose sólo por tener buenas calificaciones.

"Tiene como finalidad participar y recaudar fondos para las becas de los hijos de los trabajadores de la industria, pero este espacio también sirve para divertirse y para hacer networking de negocios", aseguró. El sector maquilador de nuestro estado es uno de los más unidos y de los que mayor impacto económico y comercial genera, por eso se busca realizar actividades que unan más a esta industria que genera una gran derrama económica.

"Estos son espacios que dejan un beneficio a la comunidad, sobre todo a nuestros niños de la entidad, pero también ayuda a fortalecer lazos comerciales y emprender nuevos proyectos en beneficio del desarrollo económico del estado", comentó Gámez.

